



2014 neu mit Bonus Volksschiessen

Liebe Vereinspräsidenten, liebe Vorstandsmitglieder und Volksschiessen-Verantwortliche

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und ich danke all denen ganz herzlich, welche 2013 ein EASV Volksschiessen organisiert haben und damit das Angebot nutzten um eine Verbindung zwischen aktiven Armbrustschützen und interessierterem Publikum aus der Nachbarschaft, dem Dorf und einem weiteren Bekanntenkreis zu knüpfen. Mit Bestimmtheit wurde dabei das Armbrustschiessen mit Begeisterung präsentiert und während ein paar, auch gemütlichen Stunden, Interesse an unserem Sport geweckt.
Im 2014 soll das EASV mit einem Bonussystem als Anerkennung für starke Beteiligungen für die durchführenden Vereine noch attraktiver werden.

Die Planung für das nächste Jahr steht in den Vereinen unmittelbar bevor und ich möchte Euch auffordern das Volksschiessen in der Jahresplanung im Verein wiederum einzubauen oder neu aufzunehmen, sei dies für die internen Stiche, mit geladenen Gästen oder auch als öffentlich ausgeschriebener Volksschiessenanlass.



Viele Gründe sprechen für ein Volksschiessen:

- Bereicherung der internen Stiche/Jahresprogramm mit diversen Auszeichnungsmöglichkeiten inkl. Kranzkarten
 - Die Kranzauszeichnungen der letzten drei Jahre können noch nachbezogen und die Serie damit ergänzt werden.
- Im Nachwuchskurs ein sehr beliebter Wettbewerb
 - Kranzresultat ist eine echte Herausforderung für die Jungschützen
 - Jungschützen freuen sich mit Stolz am Kranzabzeichen am Absenden
- Firmenschiessen und öffentliches Volksschiessen mit attraktiven Preisen
 - Gruppenresultate können erfasst und ausgewertet werden
 - Die besten Volksschützen könnten zu einem „Final“ eingeladen werden
 - Der Verein wird in der Gemeinde wahrgenommen, Aktivität schafft Kontakte

- EDV Programme, Auszeichnungen, Plakate werden vom EASV geliefert
 - Erfassung, Auswertung, Abrechnung mittels Excel Programmen
 - Überzählige Auszeichnungen können zurückgegeben werden
- Für die Vereinskasse finanziell nun mit Bonus richtig interessant.
 - 20 bis 50% mehr Gewinn für die Vereinskasse bei Erreichen einer Bonus-limite. Fr. 50.- in „bar“ schon bei 40 Teilnehmern.

Der Bonus wird in acht Stufen nach untenstehender Tabelle ausgerichtet. Die Einzahlung an den EASV wird einfach um den Bonus verringert.

Ab Standblatt	15	25	40	60	80	110	140	170
Bonus in Fr.	10.-	25.-	50.-	75.-	100.-	150.-	200.-	250.-

- Beim Erreichen einer Anzahl verkaufter Standblätter (Total Jugendliche und Erwachsene) kann der dazugehörige Bonus geltend gemacht werden.
Beispiel: Bei 10 SB kein Bonus, bei 15 SB ein Bonus von Fr. 10.-, bei 50 SB ein Bonus von Fr. 50.- (wie bei 40).

Mit diesem Bonus-System kann der Vereins-Gewinn um 20 bis 50% erhöht werden, der höchste „Cashback“ beträgt Fr. 250..-
(Auswertung der Volksschiessen 2013). Neben den gesellschaftlichen Gründen lohnt sich das Volksschiessen also auch für die Vereinskasse. Mit einigen Teilnehmern mehr kann vielleicht sogar die nächste Stufe noch erreicht werden.

Volksschiessen in der Jahresplanung nicht vergessen.

Sind einmal zwei drei Tage oder Abende reserviert und im Kalender eingesetzt, das Material bestellt und an der DV EASV bezogen, so habt ihr mit etwas Werbung und einer guten Vorbereitung einen guten und gelungenen Schützenanlass mit interessierten Gästen fast auf sicher. Gründe genug das Volksschiessen 2014 in Angriff zu nehmen.

Informationen

Für Anmeldungen und Fragen stehe ich gerne zur Verfügung. Ausführliche Informationen und Unterlagen zum Volksschiessen findest Du auf der Hompage EASV unter **Breitensport – Downloads**. Mit dem Material werden anlässlich der DV auch die neusten Informationen zur Durchführung mitgeliefert.

Ich zähle auf eine rege Beteiligung und wünsche allen eine geruhige und besinnliche Weihnachtszeit einen guten Start ins neue Jahr und ein erfolgreiches und gelungenes Volksschiessen 2014.

Dübendorf, Dezember 2013

Herzliche Grüsse

Hans Gerber
zusammen mit
Albert Ruckstuhl, Franz Koch, Erwin Wagner



Eidg. Schützenmeister
mail: hans.gerber@easv.ch